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Senato della Repubblica — 107 — VI Legislatura 

10a COMMISSIONE 

La seduta ha inizio alle ore 10,10. 

F U S I , segretario, legge il processo ver
bale della seduta precedente, che è appro
vato. 

P R E S I D E N T E . L'ordine del gior
no reca il seguito dell'indagine conscitiva 
sulla situazione dell'industria saccarifera, ai 
sensi dall'articolo 48 del Regolamento. 

Confidavamo nel fatto che il Ministro del
l'industria, dal commercio e dell'artigiana
to e quello dell'agricoltura e delle foreste 
potessero essere presenti all'odierna riunio
ne della Commissione per darci notizie com
plementari a quelle già da noi raccolte (in 
modo particolare il Ministro dell'agricoltu
ra e delle foreste) sui problemi della bieti
coltura. 

L'onorevole ministro Ferrari Aggradi ci 
ha però inviato un telegramma con il qua
le, nel ringraziare ila Commissione per l'in
vito, chiede di scusare la sua assenza in 
quanto è impegnato al Consiglio dei ministri 
europei dell'agricoltura a Bruxelles. A sua 
volta l'onorevole ministro De Mita, assente 
per altri impegni parlamentari, ha chiesto 
di poter essere sostituito dal sottosegretario 
Servadei. 

A mio avviso, peraltro, la presenza dei 
due Ministri appare quanto mai opportuna 
e utile e di conseguenza propongo alla Com
missione di rinviare il seguito dell'indagine 
alla prossima settimana, nella speranza che 
i titolari dei due Dicasteri possano parte
cipare alla seduta, che si potrebbe tenere 
mercoledì 20 o giovedì 21. Poiché, però, la 
conclusione dell'indagine riveste carattere di 
urgenza, se i ministri Ferrari Aggradi e De 
Mita non potranno essere presenti ai no
stri lavori neppure Ila prossima settimana, 
terremo ugualmente seduta e i rappresen
tanti dei vari Gruppi potranno trarre le loro 
conclusioni. 

C A T E L L A N I . Il nostro Gruppo si 
dichiara d'accordo con la proposta dal Pre
sidente. L'indagine sull'industria saccarife-

I ra è stata promossa con estremo senso di 
opportunità e portata avanti con tempesti
vità e rapidità; riteniamo che sia opportuno» 
portarla sollecitamente a termine. Certamen-
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te la presenza dei Ministri interessati sareb
be molto utile; ma, se ciò non fosse possi
bile, ritengo che dovremmo comunque, la 
prossima settimana, concludere l'indagine 
con il confronto conclusivo dei punti di vi
sta dei diversi Gruppi. 

P I V A . Il Gruppo comunista ritiene 
che sia necessario concludere con solleci
tudine l'indagine, perchè solo portandola a 
tei mine in questi giorni, date le esigenze 
del settore, saremmo in grado di assolvere 
al compito che ci siamo prefissi, fornendo 
in tempo utile i nostri suggerimenti al Go
verno. Il problema è infatti assillante, in 
quanto stanno per predisporsi le semine, e 
in assenza di provvedimenti adeguati sussi-
site la fondata preoccupazione che una par
te del raccolto possa essere compromessa, 
con grave danno anche per la bilancia com
merciale, perchè saremmo costretti a un in
gente esborso di valuta per le importazioni. 

Mi dichiaro quindi favorevole alla propo
sta del Presidente, sottolinando la necessità 
che, qualora i Ministri interessati non po
tessero essere presenti neanche la prossima 
settimana, noi dovremmo ugualmente con
cludere l'indagine, rendendo noto al Paese 
qual è il nostro punto di vista sulla que
stione. 

B E R L A N D A . Il Gruppo della de
mocrazia cristiana aderisce alla proposta del 
Presidente e alle argomentazioni svolte dai 
colleghi intervenuti nel dibattito. 

V E N A N Z E T T I . Mi dichiaro favo
revole alla proposta del Presidente. 

P R E S I D E N T E . Poiché non si fanno 
ulteriori osservazioni, rimane pertanto sta
bilito che il seguito dell'indagine conosciti
va è rinviato alla prossima settimana. 

Prego il sottosegretario Bosco di far pre
sente al ministro De Mita l'esigenza manife
stata dalla Commissione. 

La seduta termina alle ore 10,20. 
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